

Más de 2.500 pequeños agricultores beneficiados con convenio Gore-CNR

APOYO. Iniciativa se desarrollará en 3 años y permitirá acceder a financiamiento para riego.

Redacción

cronica@cronicachillan.cl

Con la finalidad de fortalecer la agricultura de la región, el Gobierno Regional de Ñuble y la Comisión Nacional de Riego (CNR) han anunciado la partida de un importante convenio de transferencia de recursos por un monto total de \$5.600 millones. Esta inversión tiene como objetivo mejorar la infraestructura de riego, apoyar a las organizaciones de usuarios de agua y asegurar una gestión eficiente del recurso hídrico en la región.

El convenio se desarrollará a lo largo de tres años y busca beneficiar directamente a más de 2.500 agricultores, con un alcance estimado de 3.900 beneficiarios totales entre participantes directos e indirectos. Esta iniciativa permitirá a los agricultores de Ñuble acceder a financiamiento para proyectos de riego, los cuales muchas veces no pueden competir en los concursos nacionales de la Ley de Fomento al Riego N°18.450.

“Estamos poniendo en marcha un convenio millonario en colaboración con la CNR para fortalecer el riego en la región. Para el Gobierno Regional, es fundamental que quienes nunca han tenido acceso a los recursos de la Ley de



CEDIDA

Es clave el acceso a los recursos

● Zenobia Reyes, presidenta del Canal El Faro en la comuna de Bulnes, destacó la relevancia de este convenio: “Lo más importante es que pequeñas organizaciones de regantes puedan acceder a estos recursos. Necesitamos obras que mejoren la conducción del agua hasta nuestros predios, lo que no solo aumentará la producción, sino que también dará una oportunidad real a nuestros hijos para que sigan trabajando la tierra y no tengan que emigrar a otras ciudades. Es crucial apoyar a las mujeres y a las nuevas generaciones para que la agricultura en Ñuble siga creciendo”.

EN TOTAL SE ESTIMA EN 3.900 LOS BENEFICIARIOS POR EL CONVENIO QUE BUSCA ENTRE OTRAS COSAS, MEJORAR INFRAESTRUCTURA DE RIEGO.

Riego puedan beneficiarse gracias a la focalización que permite este acuerdo. Confiamos plenamente en la vasta experiencia de la CNR para asegurar que estos recursos sean utilizados de manera eficiente”, expresó la gobernadora (s) Alicia Contreras.

A su vez el coordinador regional de la Comisión Nacional de Riego, Jorge Muñoz, indicó que “este acuerdo, financiado con fondos regionales, permitirá focalizar esfuerzos para atender las demandas de

“Nuestro objetivo es promover una mayor equidad en el acceso a estos recursos y fortalecer la seguridad alimentaria”.

Antonio Arriagada
seremi de Agricultura

las agricultoras y agricultores de Ñuble, con especial énfasis en la pequeña agricultura, las mujeres y las organizaciones de regantes, con el objetivo de mejorar su infraestructura de

riego y por ende mejorar la calidad de vida de muchas familias de Ñuble”.

El convenio tiene un enfoque integral, que incluye la rehabilitación, ampliación y construcción de infraestructura de riego, así como el fortalecimiento de las Organizaciones de Usuarios de Agua y la tecnificación del riego de la Pequeña Agricultura. Con estos fondos, se lanzarán concursos que permitirán financiar obras para mejorar la eficiencia en el uso del agua y

asegurar la calidad de este recurso vital para la agricultura.

Además, se implementarán programas específicos para asistir técnicamente a los agricultores y a las organizaciones, con el fin de mejorar su capacidad de gestión y enfrentar los desafíos climáticos y ambientales que afectan a la región.

Por su parte el seremi de Agricultura, Antonio Arriagada señaló que, “este convenio representa un hito histórico para nosotros, resultado del

diálogo y trabajo conjunto con el Gobierno Regional y las deliberaciones en el consejo. Implementaremos concursos especiales para llegar a sectores que no han tenido acceso a recursos de riego. Desde el Ministerio de Agricultura, nuestro objetivo es promover una mayor equidad en el acceso a estos recursos y fortalecer la seguridad alimentaria, en línea con el mandato del presidente Gabriel Boric. Con este acuerdo, daremos un paso significativo hacia una agricultura más justa y sustentable para Ñuble”.